

Aargauer Zeitung
Dienstag, 7. Februar 2023

Baden-Wettingen

Verein «Naturspielwald» erhält Check

Der Erlös des Benefiz-Weihnachtsbaumverkaufs kommt in diesem Jahr dem Verein «Naturspielwald» zugute. Dieser möchte das Geld für die Erneuerung des Sandkastens nutzen.

Am 17. Dezember wurde zum 35. Mal der traditionelle Benefiz-Weihnachtsbaumverkauf des Stadtforstamts Baden in Zusammenarbeit mit den Quartiervereinen durchgeführt. Die Ortsbürgergemeinde Baden stellte dafür lokale Rottannen zur Verfügung. Der Erlös und eine zusätzliche Spende des Quartiervereins Chrüzliberg kamen dem Verein «Naturspielwald» zugute. Der Verein möchte die 4000 Schweizer Franken für die Rundumerneuerung des Waldhort-Sandkastens, für zwei Ausflüge ins Naturama in Aarau, für eine Vogelexkursion und für einen neuen Küchenwagen einsetzen. Die persönliche Checkübergabe mit Stadtammann Markus Schneider und Stadtoberförster Georg von Graefe fand am vergangenen Donnerstag auf der Baldegg statt. (az)



Checkübergabe auf der Baldegg.

Bild: zvg